



# 西中通信

<発行>  
川崎市立西中原中学校  
令和6年度  
第3号  
令和 6年 7月19日(金)

## 8月・9月の行事予定

8,9月ともに最終下校 18:00

○は給食実施  
×は給食なし

日	曜	8月行事予定	昼食	日	曜	9月行事予定	昼食
1	木			1	日		
2	金			2	月	前期期末試験③	○
3	土			3	火	体育祭練習期間開始	○
4	日			4	水		○
5	月			5	木		○
6	火			6	金	体育祭予行練習	○
7	水			7	土	連合運動会	×
8	木			8	日	体育祭	×
9	金			9	月	体育祭予備日・ 体育祭代休	
10	土			10	火	体育祭代休	
11	日	山の日		11	水		○
12	月	振替休日		12	木	教育相談①・各種委員会	○
13	火	閉庁日		13	金	教育相談②	○
14	水	閉庁日		14	土		
15	木	閉庁日		15	日		
16	金			16	月	敬老の日	
17	土			17	火	教育相談③・評議員会	○
18	日			18	水		○
19	月			19	木	教育相談④ 3年進路説明会	○
20	火			20	金	市総体壮行会	○
21	水			21	土		
22	木			22	日	秋分の日	
23	金	夏季休業終了日		23	月	振替休日	
24	土			24	火		○
25	日			25	水	教育相談⑤	○
26	月	授業開始 市総体開会式	×	26	木	1年ワークショップ (LGBTQ)	○
27	火	学習会①	○	27	金	生徒会役員選挙	○
28	水	学習会②	○	28	土		
29	木	前期期末試験①	×	29	日		
30	金	前期期末試験② 防災訓練	×	30	月		
31	土						

## 「メテオ（流星）」～2024 生徒会年間テーマ～

校長 田中眞砂美

6月29日に、西中原中学校の上空をまるで「メテオ(流星)」のように飛びゆくブルーインパルスを見上げました。中原駅や近くのマンションや、街のいろいろなところでたくさんの人が空を見上げていることがわかりました。

翌日は、雨が降ったり、晴れたりした一日でしたが、夕方に一瞬、虹が架かりました。その翌日が、市制記念日でした。生徒の皆さんは、この週に学んだ大都市となった川崎市の歴史や現在の街の様子を振り返る映像や資料から、どんなことを感じましたか？

6月は2学年の東京校外学習に始まり、1学年の自然教室、そして合唱コンクールと学年行事や学校行事がありました。生徒の皆さんにとっては、新たなクラスや仲間と共に話し合ったり、活動したりするなかで、学び合うことによる考えの広がりや楽しみに気づくことができるよい機会となったことでしょう。

特に、1学年の生徒の皆さんからは「富士山の近くにいと朝は寒くないが夜は冬って思うくらいに寒すぎて、中原との違いを感じた」「しおりを読んで次の活動場所、時間をしっかりと守って自分たちで行動することが大切だと思った」「団結力が高まったと思うので、人数が多い西中での集団考動をこれからも生かしたい」との感想がありました。場所が変わっても、充実した自然教室を過ごすことができたことを大変嬉しく思います。

また、合唱コンクールでは、全35クラスが練習し作り上げてきた合唱を、エポック中原のホールにて発表しました。合唱作りには、歌う練習だけでなく、楽譜を読み込んだり、曲想を話し合ったり、クラスの協力が必要です。

本番の舞台からは、伸ばすところをそろえているな、強弱に気をつけているな、小さな「っ」を大事にしているな、言葉がはっきり聞こえてくる、指揮者や伴奏者の思いも伝わってくる、指揮者や伴奏者の思いも伝わってくるな・・・など、歌を作り上げてきた過程がよくわかり、それぞれのクラスのメッセージは、歌心となって、和音の美しさとともに、聞いている人に伝わってきました。

また、学年合唱も圧巻でした。ホール全体に響き渡るそれぞれの学年の合唱は翌日の体育館での合唱発表会でも共有し、今年の合唱コンクールも素晴らしい行事になったことを喜び合うことができました。

7月に入り、真夏の暑さがやってくるとともに、県総体ブロック大会が始まりました。これまでの練習や取組を出し切って、はつらつとプレーし、互いに声を掛け合う姿は清々しく、また、凜々しく、これまでのチーム作りが見えてきて、そのような皆さんを応援することが楽しみでなりません。

また、文化部活動もコンクール、発表会などの準備が進んでいます。この夏も、西中生の活躍から目が離せません。

さて、もうすぐ梅雨明けとなり、厳しい暑さが予想されています。先日の報道では、ご心配をおかけいたしました。校内では、ミストや、スポットクーラーなどで、対策をするとともに、生徒の皆さんに熱中症予防について再確認をしています。熱中症は、体調管理や食事や睡眠を大切にすることなどで、予防できることも多くあります。

保護者の皆様には、水筒や着替えなどの準備などで大変ご協力をいただいておりますが、この夏を、元気に乗り切るために、引き続き、ご理解とご協力をお願いいたします。

☆ ☆ ☆

今年の生徒会年間テーマは、「メテオ」です。「メテオ」は流星のことだそうです。スピード感のあるこのテーマは、西中生一人一人が輝いて進んでいく様子を表しているそうです。空を見上げたときに、明るくまっすぐに進む流星は、今年の西中原中学校の姿のようです。このテーマのもとで、前期中半の学校行事や活動に取り組み、学年やクラスの土台作りをすることができました。この夏、それぞれの次の目標に向かってまっすぐに進むことで、心も体もひときわ大きく成長してくれることを期待しています。

最後になりましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、西中生をいつも見守っていただき、また、励ましていただき、誠にありがとうございます。

これからも、どうぞ、よろしくお願いたします。